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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR LIFA 

N°03/2022 du 3 juin 2022 

Au NOVOTEL de la Porte d’Asnières 

Présidence : Jean-Jacques GODARD 

Membres du Comité directeur présents : Marie-Elisabeth BAUBEAU - Daniel BOUGIS DIT 

DUMESNIL - Frédéric BOURCIER - Mohamed BOUZID - Jacqueline BRIGNAT - Michel JOYE 

- Sébastien LEBRUN - Claude LACHEREST - Irène MOREAU - Christian PLAT – Jean-Claude 

REGNAULD - Colette RUINEAU - Chantal SECHEZ – Gilles SECHAUD - Nathalie 

STEINVILLE - Françoise VIGNERON - Christine VIRLOUVET 

Membres comité directeur excusés avec pouvoir : 

Joelle BERNARD pouvoir à Nathalie STEINVILLE 

Pascal CHEDEVILLE pouvoir à Jean-Jacques GODARD 

Frederic DAILLE pouvoir à Daniel BOUGIS DIT DUMESNIL 

Emmanuelle JAEGER pouvoir à Claude LACHEREST 

Michel MELLET pouvoir à Jean-Claude REGNAULD 

Philippe PELLOIS pouvoir à Sébastien LEBRUN 

Jean-Yves QUEMENER pouvoir à Chantal SECHEZ  

Membres comité directeur excusés sans pouvoir : 

Arnauld ANGER - Jean-Noël BESNIER - Gwenaelle CHAMPEAU  

Frédéric DEPIESSE - Fabrice MANOUVRIER - Serge OLIVARES 

Jean-Marc VIROLAN - Marc VIRLOUVET - Bernard GUILLOUET  

Pascal LEGRAND - Pierre MONTHEILLET 

Assistent :  

François BOISGIBAULT, Directeur général 

Lahcen SALHI, Directeur sportif 

Début de la réunion à 19h 00 
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1. Carnet : pas de carnet  

 

2. Approbation du procès-verbal de la réunion du comité 

directeur du 19 Mars 2022 

Changer le mot ‘’Runner’’ dans Club Runner et mettre ‘’club loisirs’’ 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité. 

3. Intervention du Président  

Remerciements aux équipes qui travaillent sur les dossiers-PSF-ANS  

Un mot sur les cadres CTS, après leur réunion avec le DTN 

• Olivier MARCHAND reconduit à la direction du pôle d’Eaubonne  

• Guillaume GUILOINEAU Formation 

• Un poste est ouvert pour la LIFA 

A. Dernières actions depuis la réunion de bureau du 18 Mai 

Date Objet 

19/5 Réunion avec agence location véhicules 
Bureau Fédéral 

22/5 Finale championnats de France Interclubs à Grenoble (voir point 1), en tant 
qu’animateur fédéral. EFCVO 95 a repris le leadership devant le CA Montreuil. 
Organisation remarquable de Grenoble dans un stade rénové. 

23/5 Compétition des Ecoles Américaines. Très bien organisée avec CSO et COTR et nos 
amis d’ANTONY. 

24/5 Compétition des Ecoles Américaines. 
Réunion à l’Isle Adam pour reconstruction de la piste. 
Réunion Région Ile de France pour nouvelle politique sportive de la Région. 

26,27/5 Championnats de France des 24 h à Brive (voir point 2) 
Stéphanie Gicquel Stade Français : Première féminine avec 240km et 28mètres 
2 médailles de bronze LIFA  
 

30/05 Réunion Présidents de comités départementaux LIFA 

31/05 Départ de Paris-Alsace avec Directeur Crédit Mutuel Ile de France 

2/6 Meeting Montreuil, avec un pré meeting LIFA, 1’46’’98 pour un jeune Francilien lors 
de ce pré-meeting. 

3/6 CODIR FFA : en cours 
Réunion PSF à la LIFA  

 

• 1) Finale Championnats de France Interclubs : 1/ EFCVO 95 ; 69114 pts.  2/ C A Montreuil : 67762 

pts 
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• 2) France 24 h :  

Champion de France : 

Stéphanie GICQUEL (Stade Français) 240.028 km en Elites dames et M1F. 

Bruno OLIVIER (Lisses AC) en M5 Hommes. 

Barbel HUMBERT (Saint Brice Athlétisme) M9 Dames avec la meilleure performance mondiale de sa 

catégorie (125.271 km). 

Médaille de Bronze : 

Delphine LAURENT (A C Paris Joinville) en M2F. 

Eric DEFORTESCU (Marne et Gondoire Athlétisme) en M4 Hommes. 

B. Remerciements  

Remerciements à Hatem pour toutes ces organisations : 2 compétitions LIFA ce week-

end, et une FNSU. 

 

C. Information sur évènements à venir  

•  07/06 : réunion avec les salariés de la ligue  

• 08/06 : Avec André Giraud, et Anne Tournier-Lasserve sur l’aide à la 

professionnalisation des sportifs de haut niveau d’ile de France 

A venir 

18 juin Meeting Diamond League à Paris Charlety  
LIFA Relais Minimes 12 * 200 m, et 2 courses de 1000 m, deux filles par CDA, et deux 
garçons. Places pour les accompagnateurs des jeunes (dans la convention)  

19 juin Meeting LIFA à Montreuil. Un mail a été envoyé au TOP 30-TOP 40 des bilans LIFA  
Finale LIFA Triathlon Minimes 

 

• Crédit mutuel : 

Signature finale à Charléty le 18 juin. 

• Job dating Partenaires : 

La LIFA a très bien réussi sur ce sujet  

Record de participation à Joinville avec 220 demandeurs  

Bon suivi médiatique : voir Le Monde de cette semaine, FR3 à BFM et Europe 1 à Joinville.  
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4. Intervention de la secrétaire Générale  

a. Données licences  

(Envoyé aux membres avant la réunion) 

Données au 02 06 2022  

  

Date de 
référence en 
2021 

Date de fin 
de saison  

A ce jour  

Mémo: 
Date de fin 
de saison 
2019 

Ecart 
(Nbre) 

Evolution sur 
1 an (%) 

Ecart 2019 
à ce jour  

LIFA 42709 43030 51602 52657 8893 20,82% -1055 

FFA 257856 259702 301797 316751 43941 17,04% -14954 

CDA75 3600 3645 4409 5403 809 22,47% -994 

CDA77 6053 6080 7095 7643 1042 17,21% -548 

CDA78 7225 7280 8377 8790 1152 15,94% -413 

CDA91 6112 6151 6975 7206 863 14,12% -231 

CDA92 6095 6130 7970 7164 1875 30,76% 806 

CDA93 3019 3077 4233 4136 1214 40,21% 97 

Date Lieu 

15/07/2021 Evry/Bondoufle 

30/09/2021 Saint-Denis 

19/11/2021 Garges 

26/10/2021 Conflans St Honorine 

29/11/2021 Paris 15ème 

14/04/2022 Cergy 

19/04/2022 Meaux 

12/05/2022 Paris 19ème 

17/05/2022 Saint-Germain-en-Laye 

02/06/2022 Joinville Le Pont 

16/06/2022 Le Blanc Mesnil 

30/06/2022 Cachan 
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CDA94 5743 5789 6827 6683 1084 18,88% 144 

CDA95 4862 4878 5716 5765 854 17,56% -49 

 

Sujet juges :  

Abordé par beaucoup ce jour en raison des nombreuses compétitions et du manque de 

juges. 

Une table ronde sera organisée à la rentrée pour une réflexion sur l’indemnisation.  

Sujet CTS ; 

Recrutement : le poste de Yanis va être confirmé en CDA à la LIFA à la rentrée 

Un poste CTS pour l’ile de France a été ouvert, un candidat a postulé.  

Nous envisageons de réaménager les locaux afin de les accueillir.  

5. Intervention de la Trésorière Générale  

a. Trésorerie  

La trésorerie se porte bien. Un budget à mi-année sera présenté au prochain comité 

directeur. 

Les Clubs vont commencer à remettre de l’argent sur leur compte club (Ré-affiliation ouverte 

à partir du 15 juin). 

Crédit mutuel : changement de banque en cours 

La LIFA a obtenu quelques éléments supplémentaires de partenariat avec le Crédit Mutuel  

o Recherche de salles de réunion, partenaires des Poussinades, dotation de 

rubalise 

o Participation aux assises avec les athlètes 

o Rencontre avec les membres du Comité Directeur prochainement  

 

6. Intervention Technique Lahcen Salhi 

a) Stages sportifs  

La LIFA a enfin pu repartir sur un calendrier de compétitions et de stages de printemps.  

Des tests COVID ont été fait, pas de malade. 

De très bonnes conditions de météo ont permis un bon déroulement pour tous les stages et  

a permis de relancer une bonne dynamique de nos athlètes. 

Les entraineurs ont pu constater une perte de condition physique et de technique dans les 

spécialités. Seul, le demi-fond running n’a pas souffert mais un retard dans toutes les 

épreuves techniques a été constaté. 
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C’est une année de transition pour nous.   

Question posée par les membres du Comité Directeur à propos du manque 

d’entraineurs : est-ce que le nombre d’entraineurs a diminué ? 

 

Réponse Lahcen :  

Pour les entraineurs de spécialités, ça ne bouge pas cependant nous constatons un « turn 

over » très important pour les entraineurs des jeunes catégories. 

• Compétitions : 

 Les jeunes sont démobilisés (le COVID a laissé son empreinte de jeux vidéo) 

Les meeting flash du COVID sont peut-être à reprendre. 

• Le meeting LIFA   

19 juin Meeting LIFA à Montreuil, la veille, organisation des relais des 8 comités 

départementaux pendant le meeting Diamond League à Charlety 

Le même jour, le 19 juin, Franconville organise son meeting et la LIFA organise la finale du 

triathlon minimes à Lisses. 

Attention lors du meeting Diamond League il y aura la finale nationale du 8/2/2/8. 

• Compétitions à venir  

Coupe de France des ligues le 14 juillet à Angers (départ le 11 juillet)  

• La sélection se fera sur les LIFA minimes et le bilan (Premier : le premier au LIFA , et 

le deuxième au bilan) 

  

7. Point sur les opérations du stade vers l’emploi 

Les prochaines opérations sont : 

16 juin : Le Blanc Mesnil : inclure Claude Lacherest dans l’organisation 

30 juin : Cachan. 

Les dates du 2ème semestre sont en cours de confirmation. 

Pour les organisations des « jobs dating », les comités souhaitent être informé des 

organisations dans leur département. 

8. Point sur les dossiers PSF-ANS    

Organisé par trinôme 

a) D’abord les bilans financiers 2021 : dernier jour le 30/06/2022 
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Constat : 

• Indicateurs vérifiés  

• Compte aux arrondis 

 

Des mails aux Clubs ont été envoyés pour actualiser leur réalisé 

 

  SYNTHESE 2021/2020   

 Demandes 2021     Accordés 2020  

 

Nbre de Clubs 
validés 

Montt 
Demandés 

Propositions 
2021 

Accordé 
2021 

Nbre de 
Clubs 

Montt 
Demandés Accordé   

75 5 36700 14 675 € 15 300 € 5 48000 17250 -14,9% 

77 9 52851 41 051 € 41 050 € 9 119350 23077 77,9% 

78 5 24600 24 600 € 24 600 € 5 31750 19897 23,6% 

91 6 74600 35 700 € 35 700 € 7 54520 32213 10,8% 

92 7 42200 25 500 € 25 500 € 2 26000 14550 75,3% 

93 5 49000 20 600 € 20 600 € 7 61500 26250 -21,5% 

94 6 35000 28 700 € 28 700 € 7 47160 24144 18,9% 

95 6 68500 28 500 € 28 500 € 7 59600 33075 -13,8% 

  49 383 451 € 219 326 € 219 950 € 49 447 880 € 190 456 € 15,2% 

     

77/Observ: Un club avait fait figurer de 
l'équipement sportifpour 65 000€  

 COMITES DEPARTEMENTAUX  Ile de France  

 Demandes 2021     Accordés 2020  

 Montt Demandés 
Propositions 

2021 
Accordé 

2021   
Montt 
Demandés Accordé  

75 19000 9 000 € 9 000 € 75 15500 9315 -3,4% 

77 14200 12 400 € 11 900 € 77 13050 9004 37,7% 

78 14000 14 000 € 13 500 € 78 20000 11040 26,8% 

91 22600 13 300 € 12 800 € 91 16000 9660 37,7% 

92 17000 7 500 € 7 500 € 92 16000 9522 -21,2% 

93 17000 9 000 € 9 000 € 93 9000 6210 44,9% 

94 8250 8 250 € 8 250 € 94 11100 7659 7,7% 

95 9000 8 900 € 8 900 € 95 13000 8970 -0,8% 

  121 050 € 82 350 € 80 850 €   113 650 € 71 380 € 15,4% 
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récap Demand 
2021   

Propositions 
2021   récap Demand 2020 

récap Accordés 
2020 

 Clubs 383 451 € 219 326 € 219 950 € Clubs 447 880 € Clubs 
190 456 

€ 

 Comités 121 050 € 82 350 € 80 850 € Comités 113 650 € Comités 
71 380 

€ 

   504 501 € 301 676 € 300 800 €   561 530 €   
261 836 

€ 

 

b) Demande de subventions 2022 

  2022 Le 24/05/2022 

    CLUBS      2022   

  

Nbre de 
Clubs 
ayant 
déposé 

Nbre de Clubs  
validés  

Montt 
Demandés 

Propositions 
2022 

Accordé 
2022 

Par rapport à 
accordé 2021 

75 5 4 39700 16500   7,8% 

77 12 10 71990 37000   -9,9% 

78 6 6 35200 30000   22,0% 

91 14 9 80400 49200   37,8% 

92 9 7 64700 35000   37,3% 

93 6 5 72500 22000   6,8% 

94 7 7 63010 31600   10,1% 

95 8 7 57000 32100   12,6% 

67 clubs pour 544 600€ Initialement avant rejet pour non label: 2 en 
suspens Sporting Club et Athlé91 éliminé 

  COMITES DEPARTEMENTAUX  2022      

  Demandes 2022        

  Montt Demandés 
Propositions 

2022 
Accordé 

2022 
Par rapport à 
accordé 2021  

75 18000 9 000 €   0,0%  

77 15200 12 500 €   5,0%  

78 14500 12 500 €   -7,4%  

91 23500 14 000 €   9,4%  

92 16000 10 000 €   33,3%  

93 17000 11 500 €   27,8%  

94 12000 12 000 €   45,5%  

95 9600 9 600 €   7,9%  

  125 800 € 91 100 € 0 € 12,7%  
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Demandes 2022 
recevables 

provisoirement 
Propositions 

2022 récap Demand 2021 

récap 
Accordés 
2021   

Clubs 484 500 € 253 400 € Clubs 383 451 € Clubs 219 950 € 

Comités 125 800 € 91 100 € Comités 121 050 € Comités 80 850 € 

0 € 610 300 € 344 500 €   504 501 €   300 800 € 

Les comités doivent présenter une action structurante vers les Clubs 

 

9. Compétitions estivales  

a. Stades : Très difficiles à trouver  

b. Juges : idem 

c. Championnat d’ile de France de Marche Nordique lieu et date à définir : 

Oxytrail (26 juin) trop tard pour trouver des juges. 

d. Championnat de marche d’Ile de France des 20kms et 10 kms Juniors : 16 

octobre à Lisses 

e. Challenge marche Facoetti, en attente de décision pour l’inclure dans le 

challenge 

 

 

 A venir et projets 2023 

a. Championnat de France Ekiden à Paris 6 novembre 2022 

b. Projet : organisation d’un championnat de France Jeunes à Bondoufle 

en 2023 pour inaugurer le nouveau stade de Bondoufle sous réserve 

de la date.  

Saison  Estivale 

04-05/06/2022 Championnats Régionaux Espoirs-Seniors 
Antony + Croix de Berny 
pour le marteau 

05-06/06/2022 Finale LIFA Equip'Athlé Benjamins et Minimes Aulnay 

08/06/2022 Championnats Régionaux de demi-fond long Saint-Maur 

11-12/06/2022 
Championnats d'Ile de France d'Epreuves 
Combinées CA à SE + BE-MI 

Cormeilles en Parisis 

11-12/06/2022 Championnats d'Île-de-France Espoirs - Seniors Montgeron 

18/06/2022 Meeting de Paris Paris Charlety 

19/06/2022 Championnats d'Ile de France de triathlon BE-MI  Lisses 

19/06/2022 Meeting LIFA Montreuil 

22/06/2022 
Championnats d'Île-de-France de demi-fond 
long   

Saint-Maur 

25-26/06/2022 Championnats Régionaux CA-JU  Cergy-Pontoise 

26/06/2022 Championnats IDF de trail court Bazainville 

26/06/2022 Championnats d'Île-de-France Minimes  Aulnay 

02-03/07/2022 Championnats d'Ile de France Cadets et Juniors  Maisons-Alfort 
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Le comité directeur du 91 a donné son accord de principe (Accord de tous sauf 1 abstention) 

Le comité directeur LIFA donne son accord de principe sur ce projet. Le budget est de l’ordre 

70-80 k€. Chantal rappelle que la dernière fois que la LIFA a organisé, elle avait un report à 

nouveau de 70 K€ qu’elle a affecté à ce projet . Nous n’avons pas de RNA cette année. 

Nous espérons que ce sera sans COVID et sans service de sécurité COVID. Une réunion 

calendrier aura lieu la semaine prochaine à la fédération où la date sera définie : à suivre 

En 2023, les championnats du monde handisport sont prévus du 8 au 17 juillet 2023 à Paris 

Charléty et les juges LIFA seront sur cette compétition. 

Cergy Pontoise a candidaté pour le championnat de France U 23. L’agglomération soutient 

le club financièrement. La ligue soutiendra le club pour la logistique et le jury. 

10. Rapport des Assemblées Générales des Comités 

 CDA92 : JJ Godard ; Quorum, 22 clubs sur 44 représentants 4377 licenciés sur 

6130 ; à noter 11 clubs labellisés et 7828 licences au 17/03/2022. Belle vidéo sur le 

mini-stade du CD ; Un excédent financier de 75000 €uros qui va permettre de rester 

à 2 €uros en part départementale. Présentation de compte-rendu de chaque 

commission. Changement de président le mois de l’AG 

 

 CDA93 : Chantal Sechez : rapport envoyé (en annexe) 

 

11. Points divers  

• Diagnostic running : Gilles Séchaud  

ACPJ a été sélectionné : opération le 19 juin 

• Journée olympique : Jean-Jacques Godard  

Journée Olympique : 26 juin au Stade de France  

• Challenge I run clean  

La LIFA a doté ce challenge vers les Clubs qui ont fait le plus grand nombre (en % de 

licenciés.  

Au 31 Mai : clubs et CDA récompensés : 

• Clubs  

a. Les Moustiques avec 13, 8% de licenciés (Paris : 4 de rentrés sur 25) 

b. Massy 11,2% (39/248) 

c. AO Charenton 9,2% (59/644)  

d. Samois Athlétisme 

e. Brétigny  
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• A noter : difficile de rentrer l’information du diplôme dans le système. 

 

• CDA  

1- CDA94 : 87 rentrés (5800 messages envoyés par le CDA) 

2- CDA91 : 83 rentrés 

3- CDA77 : 51 rentrés 

 

Remarque de la salle : il faut faire une meilleure communication 

Information de Gilles Séchaud : le groupe de travail est déçu du résultat, c’est sûr. Il faut 

recommencer. 

Proposition de Lahcen : il faut médiatiser ces résultats, même s’ils sont mauvais  

Remarque de JJG : ce challenge sera reconduit en 2023  

 

• Le CODIR du 15 octobre est avancé au 14 octobre (calendrier à 

actualiser) 

 

Questions  

• Question de ME Baubeau : Jeunes juges.  

Nous sommes en train de perdre des jeunes juges. Cette année ces juges 

essonniens ont changé de catégories et sont juniors, donc ne peuvent plus être 

jeunes juges. 

Christine propose que ces juges passent le QCM de positionnement. 

 Pascal Chedeville et Jean-Sébastien Betrancourt avaient répondu par mail ceci : 

Jeunes juges, disposition : 

Je viens de créer un événement AFS pour les examens régionaux de jeunes juges. Tous les 

diplômes de jeunes juges sont enregistrés. Il s’agit de l’événement 28693.Pour le moment 

les droits ont été attribués à : 

• Pascal CHEDEVILLE 
• Christian PLAT 
• Yves GOETZ 

ME Baubeau souhaite une solution avant fin juin. 
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• Question de Claude : Label des courses hors stade :  

 Perte des labels en raison de l’absence de juges qualifiés  

La CNR a pris comme disposition de supprimer les labels aux courses qui ne présentent pas 

les juges qualifiés : cette décision peut tout à fait se comprendre mais la formation n’ayant 

commencé que mi-2021 il y a très peu de juges disponibles et qualifiés. Pendant 4 ans, il n’y 

avait pas de possibilité de former des juges. 

Le président de la CRR nous communique sa grande inquiétude de voir disparaitre bon 

nombre de label en ile de France. A ce jour aucun label validé en ile de France car pas de 

juges running. 

Un module est prévu en novembre 2022 

 

• Prochain comité directeur LIFA à Maison Alfort avec déjeuner avant la compétition le 

samedi 2 juillet. 

 

Fin de la réunion à 21h 38 

Colette RUINEAU Secrétaire Générale  

Colette Ruineau et Irène Moreau  

Avec l’aimable participation de François Boisgibault 
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Annexe 1  

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DE LA SEINE SAINT DENIS 

L’AG s’est tenue sous la présidence Daniel Bougis le vendredi 25 mars 2022 au CDOS93 à 

Pantin. Il n’y a pas eu de représentant du Conseil Départemental 

Vérification des Pouvoirs 3077 voix 

2496 présents – 20 clubs sur 33 

Le quorum étant de 1539 voix, l’AG peut délibérer. 

Actuellement l’effectif est de 4025, soit une augmentation de+ de 30 %. (Plus forte 

augmentation au niveau de la LIFA) 

2 nouveaux Clubs ont rejoint le CD93 : Villepinte Triathlon93 et la Meute Running. 

Le Club le SO Rosny a été sauvé de la disparition totale. 

Election : Il y a 2 démissionnaires Myriam LOGET et Kévin SYLVESTRE ; aucune 

candidature n’a été déposée, le vote est reporté sur l’année suivante. 

Les comptes sont établis en année civile. 

Le total du bilan 155 405 € en 2021 /116 486 € en 2020, le résultat de l’exercice 2021 est de 

31 987 €. 

Compte de résultat : les charges 28 383 €, les produits 60 370 € dont 48 741 € de cotisation. 

Il n’y a aucun salarié au Comité 93. 

Le budget 2022 de fonctionnement est équilibré en charges et produits à 53 800€. 

Rapports des Commissions : 

- Formation entraîneurs, néant de peur de ne pas pouvoir aller au terme suite à la 

pandémie. 

- Formation Officiels, très difficile de se retrouver avec les modules de l’OFA. 

- CDJ-accompagnement des Ecoles et des collèges dans la pratique de l’athlétisme 

avec l’Usep pour le primaire et l’Unss pour les collèges. Le challenge jeunes a réuni 

365 participants. 

- Classeurs, Gérard nous présente ses diagrammes. 

- CSO constate une meilleure gestion des engagements par les clubs 

- Running : pas de championnat départemental sur route, pour le cross le 10/10 il y a 

eu une faible participation. 

 L’Assemblée Générale de l’exercice 2021 se termine par « un petit encas » très convivial. 

 

Chantal Séchez 

Représentante du Bureau de la LIFA 


